



東陽病院内科医師

鈴木健士

健康ウォッキング

横芝町のみなさんこんにちは。今回は、急病の時には最も頼りになる救急隊の方々についてお話ししたいと思います。

みなさんや御家族の人が急病になつたり、事故に遭つてけがをした時などに最も頼りになりお世話になるのが救急隊のみなさんです。消防署では24時間体制で救急車がスタンバイしております。救急要請があればすぐに救急車が出動し、同時に要請の内容から受け入れ病院を探し始めます。救急隊到着後、必要があれば受け入れ病院に状態を報告し、病院へ搬送してくれます。ここで注意してほしいのは、消防署は最初の救急要請の電話で得た情報から受け入れ病院を探始めるので、その情報が重要な意味を持つということです。軽症だと思っていたら思いのほか重傷で、結局もつと設備の整つた病院に再度搬送となつた、こともあります。誰でも急病やけがの時には気

が動転していると思いますが、意識の状態、呼吸の状態、けがの場所、出血の状態などを伝えください。それと持病のある方の場合はその病気とかかりつけの医療機関をお知らせください。「いつも病院に行っているのは知つているけど何の病気かは知らない」という方も多くようですが、急病の時のため、病名は本人はもちろん、御家族の方も是非知つておいてください。

健康な時に一番忘れていることが健康です。救急車に乗ることなく過ごせれば、それが一番の幸です。みんなの健康を陰で支えてくれるのが救急隊のみなさんです。いつも懸命に町民の皆さんの方々へのご理解と、みなさんの協力をお願いいたします。

太極拳 体験入学者募集

期日 5月14日から毎週日曜日
午前10時～全10回
会場 町文化会館集会室
対象 興味のある方どなたでも
申込 4月30日（日）までに文化会館（☎82-1351）へお申し込みください。



公民館コーナー



第29回横芝町婦人バドミントン大会

「いくわよ！」熱戦とともに開始された第23回横芝町婦人バレーボール大会が、3月12日（日）海洋センター体育館で行われました。

試合の主な結果
優勝 海保ともゑ・斎藤澄子ペア
準優勝 松田喜代子・江波戸朝子ペア
第三位 平沢町子・上森浩枝ペア

第23回横芝町婦人バレーボール大会

「いくわよ！」熱戦とともに開催された第23回横芝町婦人バレーボール大会が、3月12日（日）海洋センター体育館で行われました。みなさん、日頃の練習成果をコートの上で存分に発揮し、白熱した試合を繰り広げていました。

試合の主な結果

優勝	横芝クラブ
準優勝	中台ママ
第三位	本町古川チーム